

Viernes 3 de junio de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Volatilidad financiera pone en riesgo inversión y crecimiento

Analistas del sector privado concuerdan en que, en los próximos meses, la economía mexicana se enfrentará a un marcado episodio de volatilidad, que podría poner en riesgo la inversión y el crecimiento económico. José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económicos (IDIC), consideró que la decisión del gobierno de ampliar la Línea de Crédito Flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI) es una clara señal de que se avecinan tiempos difíciles para México. El pasado 27 de mayo, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció que el FMI aprobó un incremento en la Línea de Crédito Flexible para México a 88,000 millones de dólares desde 67,000 millones; así como su renovación por dos años.

El Financiero

Empleo en bancos pierde el glamour pero no el atractivo

Las instituciones bancarias en México emplean actualmente a más de 220 mil personas, de los cuales casi la mitad son de empresas de *outsourcing*. Siete de cada 10 nuevos empleos generados en el sector en los últimos años fueron contratados por terceros y sólo tres directamente por el banco, según cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Esta tendencia de contratar vía terceros ha provocado una reducción de las prestaciones laborales. Un documento de la entonces Asociación de Banqueros de México, hoy Asociación de Bancos de México (ABM), indican que hace cuarenta años las prestaciones en el sector equivalían en promedio al 65 por ciento del sueldo.

REFORMA

Ven 'paraíso fiscal' en nuevas zonas

Las Zonas Económicas Especiales supondrán la implementación de un paquete amplio e inédito de medidas fiscales. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el Servicio de Administración Tributaria (SAT) deberán presentar un paquete de medidas fiscales e incentivos que hasta ahora no habían sido implementados en su conjunto en México y deberá estar listo antes del fin de año. En el caso del Impuesto al Valor Agregado (IVA) se establecerá una tasa de 0 por ciento a los bienes que se introduzcan en esas zonas, así como a los servicios que se aprovechen ahí, siempre y cuando esas actividades las realicen empresas residentes en México, según el decreto con el cual se da vida a dichas zonas.

ACP IMCP PA
IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

"Del triunfo, me gusta la ovación y del fracaso la manera en que hay que reflexionar; hay que estar más preparado para el fracaso que para el triunfo".

Rodolfo Rodríguez "El Pana"

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
18.60

Euro
20.84

ComUniCCo
Financiero

IMC

f b You Tube

Viernes 3 de junio de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2016.

Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas

Profesor Distinguido 2016.

NOTAS FISCALES:

SCJN / Acuerdo por el que se dispone el aplazamiento del dictado de la resolución en los amparos en revisión relativa a la retención del 20% del ISR por retiros de la cuenta del SAR

PRODECON / Boletín del mes de abril de 2016

SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que se les imputaron, y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 20 de mayo de 2016

MILENIO

El gobierno debe reducir gasto en 300 mil mdp: empresarios

La tendencia favorable del consumo interno, que ha impulsado la actividad económica, no es sostenible a mediano y largo plazos, pues obedece a factores coyunturales, por lo que se tiene que trabajar en elementos que la mantengan, como la reducción del gasto público en un monto aproximado de 300 mil millones de pesos, advirtió el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En conferencia de prensa el presidente del organismo, Juan Pablo Castañón, indicó que las remesas, el efecto en ellas del tipo de cambio, el gasto electoral y el crédito a las familias son elementos que han impulsado el consumo, pero esto no será permanente.

EXCELSIOR

Ciclo económico, con mejoría; indicadores del Inegi

El ciclo económico del país mejoró su desempeño en marzo, con lo cual el crecimiento de la economía regresó a su tendencia de largo plazo, según datos de los indicadores cíclicos del Inegi. El indicador coincidente, que mide el estado general de la economía, tuvo en marzo el tercer mes seguido al alza, con lo cual llegó a 100 puntos, nivel que indica que el país está creciendo dentro de su tendencia histórica. El indicador adelantado, que anticipa la trayectoria del indicador coincidente, registró en abril su decimonovena caída seguida y llegó a 99.44 puntos. Estos resultados sugieren, por un lado, que la economía mexicana está mejorando su desempeño al punto de regresar a su tendencia de largo plazo.

La Razón

IMEF prevé un incremento de tasas de la Fed este mes

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) advirtió que aumentó la posibilidad de que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos suba sus tasas de interés el próximo 15 de junio. "Esta posible alza está influenciada porque los comentarios recientes de los miembros del Comité de Operaciones de Mercado Abierto del instituto monetario se han vuelto a alinear en ese sentido", dijo el titular del IMEF, Joaquín Gándara. Recordó que desde mayo de 2013, el entonces presidente de la Fed, Ben Bernanke, sugería la posibilidad de disminuir la inyección de liquidez adicional vía compra de activos financieros. "A partir de entonces, los mercados financieros globales no han dejado de observar oleadas intermitentes de alta volatilidad.

Viernes 3 de junio de 2016

CNNEXPANSION

La recesión en Brasil se profundiza a unos días de los juegos olímpicos

En medio de una crisis política, Brasil se ha hundido más en la recesión. La economía de Brasil, la mayor de América Latina, se contrajo 5.4% en el primer trimestre de este año, según datos del gobierno divulgados el miércoles. La noticia se produce cuando Brasil está a solo 64 días de celebrar los Juegos Olímpicos de Verano en Río de Janeiro, y el país se encuentra en medio de una inmensa agitación política. Apenas el mes pasado, la presidenta Dilma Rousseff fue suspendida temporalmente por un voto de juicio político en el Congreso. Su vicepresidente, Michel Temer, ha tomado posesión como presidente interino.

GrupoFormula

Informalidad laboral amplifica la desigualdad en México

La informalidad laboral amplifica la desigualdad en México y en otros países de América Latina, lastra los salarios y el acceso al seguro social y las pensiones, advirtió hoy aquí el secretario general de la OCDE, Ángel Gurría, quien insistió en la necesidad de mejorar la productividad en la región. En una intervención en la sesión inaugural del Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe, que se celebró hoy en el ministerio francés de Economía y Finanzas, Gurría lamentó que en México y en general en Latinoamérica "la parte de la seguridad social no tiene el alcance ni las pensiones tampoco". "No lo puede tener si en países como el mío (México) la mitad de la fuerza del trabajo está en la informalidad", señaló Gurría.

Noticias MVS

Mercados internacionales del 3 de junio

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron este viernes sus operaciones con alzas a la espera del informe oficial sobre empleo de Estados Unidos. El dato de empleo estadounidense es relevante en la medida en que puede marcar la pauta de las subidas de tipos de interés por parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos. El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, ganaba a las 08:02 horas de Londres 0.36 por ciento, al ubicarse en 345.59.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(02/06/16)	3.75
TIIE 28 (02/06/16)	4.0965
TIIE 91 (02/06/16)	4.1935
TIIE 182 (01/06/16)	4.3558
CETES 28 (31/05/16)	3.80

Reservas internacionales (mdd)

(27/05/2016) 176,994.4

Inflación anual (Abr. 2015-Abr. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente *	2.83

Inflación mensual (Abr. 2016, %)

Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.22

UDIS (03/06/16) 5.417216

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Viernes 3 de junio de 2016



México inicia comercialización de bonos Samurái a 3 y 5 años: IFR

El Gobierno mexicano inició la comercialización de deuda denominada en yenes, también llamados "bonos Samurái", a 3 y 5 años, informó el viernes IFR, un servicio de información financiera de Thomson Reuters. Para el tramo a 3 años hay una guía de precio de 0,4 por ciento a 0,5 por ciento, mientras que para el papel a 5 años la guía está en un rango de 0,7 a 0,8 por ciento, indicó IFR. Está previsto que la colocación se realice el jueves de la próxima semana. Los agentes encargados de la operación son Daiwa, Mitsubishi UFJ, Morgan Stanley y Nomura.



Muere Rodolfo Rodríguez 'El Pana'

El torero mexicano Rodolfo Rodríguez, conocido como 'El Pana', murió este jueves después de 32 días de hospitalización por las complicaciones de la tetraplejía ocasionada al ser embestido y lanzado por los aires por un toro en una corrida en la ciudad de Lerdo, Durango. El torero originario de Apizaco, Tlaxcala, presentó paro cardíaco sin opción a reanimación además de que desde ayer presentaba una neumonía; se le detuvo el corazón a pesar de los medicamentos, dijo el médico Francisco Preciado. El médico señaló que 'El Pana' falleció a las 18.45 hora local (23.45 GMT) en el Hospital Civil de Guadalajara, Jalisco, a donde llegó el pasado 9 de mayo en una ambulancia procedente de Torreón, Coahuila.



Prevén lluvias con actividad eléctrica en el Valle de México

La entrada de humedad hacia el interior del país y un canal de baja presión favorecen por la mañana cielo medio nublado a nublado en gran parte del Valle de México, con posibles lluvias dispersas en el poniente de la Ciudad de México y en el centro-sur del Estado de México. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalló que se esperan posibles descargas eléctrica y posible caída de granizo en centro y sur del Estado de México y en norte, poniente y sur de la Ciudad de México. Acompañadas de viento de norte y noroeste de cinco a 15 kilómetros por hora en la mañana y de 10 a 25 por la tarde con rachas que podrían alcanzar los 50 kilómetros por hora en zonas de tormenta.

